

# 毎日新聞



賜杯を受ける日馬富士関(左) 〓東京・両国国技館で9月24日、宮武祐希撮影

## 日馬富士関の暴行問題の経緯

- 10月25日夜～26日未明 鳥取市のラウンジで日馬富士関が貴ノ岩関に暴行を振るう
- 29日 貴乃花親方が鳥取県警に被害届を提出
- 11月2日 鳥取県警から日本相撲協会に連絡が入る
- 3日 協会が貴乃花親方と伊勢ヶ浜親方に電話で事情を聴く。ともに「よく分からない」との回答
- 14日 報道で暴行問題が発覚。協会は両師匠を聴取し、危機管理委での調査を決める
- 16日 白鵬関が問題の現場に同席していたことを認めて謝罪
- 17日 鳥取県警が日馬富士関に事情聴取
- 19日 協会が日馬富士関に事情聴取
- 21日 鳥取県警が同席した鶴竜関と照ノ富士関に参考人聴取
- 22日 協会が貴ノ岩関への聴取を要請するが、貴乃花親方が協力を拒否
- 26日 九州場所千秋楽で、協会の八角理事長が謝罪
- 27日 横綱審議委員会で厳しい処分を求める声
- 28日 八角理事長がスポーツ庁長官に謝罪  
鳥取県警が白鵬関から参考人聴取  
八角理事長が関取に「二度と起こさないこと」と講話
- 29日 初場所番付編成会議で引退届提出



〓大相撲九州場所会場の福岡国際センターに入った貴乃花親方―福岡市で19日午後〓貴乃花部屋宿舎に謝罪に訪れた日馬富士関(左)と伊勢ヶ浜親方―福岡県田川市で14日